

*« Le chœur Home sweet home est pour moi un magnifique laboratoire de ce qui me semble être la fonction principale du chant choral : tisser un lien social fort entre des personnes qui en dehors de cette pratique ne feraient que se croiser sans se voir. Lien d'autant plus fort que nous créons ensemble, et que nous créons du beau.*

*J'y trouve un environnement chaleureux et sans jugement qui m'aide à être à l'écoute de chacun, et à adapter instantanément la démarche artistique à l'état du groupe. Malgré un quotidien parfois difficile, chaque chanteur ne garde comme bagage pour venir répéter que son envie de chanter, ce qui nous libère tous du stress lié à la peur du regard de l'autre.*

*Cette relation de confiance entre nous ne s'est évidemment pas créée en un jour, et en prendre conscience la rend encore plus forte. Les habitudes d'entraide et de soutien mutuel que j'observe si forts chez ATD me semblent simplement déteindre sur l'ensemble du groupe. Du coup, la confiance s'est installée beaucoup plus rapidement et plus complètement que dans tous les autres chœurs que je dirige.*

*Les moments de rencontre entre ce chœur et les autres ensembles que je dirige sont d'ailleurs assez amusants à observer : cette confiance vue de l'extérieur commence par surprendre et déstabiliser, mais très vite elle devient contagieuse ! Ce qui fait que malgré des habitudes artistiques parfois très différentes, chacun est toujours heureux de collaborer de temps à autre. »*